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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 12 febbraio 2024 alle ore 09:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla legge, 
il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli oggetti 
iscritti all’ordine del giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 bis e  
ss., del Regolamento del Consiglio provinciale approvato con delibera n. 60 del 22 giugno 
2022.

Presiede  BRAGLIA  FABIO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1.

In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente in videoconferenza
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente 
PLATIS ANTONIO Assente
POGGI FABIO Presente in videoconferenza
REBECCHI MAURIZIA Presente
SANTORO LUIGIA Presente in videoconferenza
VENTURINI STEFANO Presente in videoconferenza
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza
ZAVATTI LAVINIA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 6
VARIE ED EVENTUALI:
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Oggetto:
VARIE ED EVENTUALI

BRAGLIA FABIO – Presidente della Provincia
Passiamo allora all'ultimo punto all'ordine del giorno dove abbiamo le comunicazioni. Sulle 
comunicazioni ci tengo a informarvi che è stato pubblicato il bando per la selezione delle 
designazioni delle Consigliere di parità. È stato pubblicato sull’Albo Pretorio dal 18.01 al 
20.02, è stato anche pubblicato e messo l'avviso su tutti  i  mezzi nostri  informazione e di 
comunicazione della Provincia di Modena e anche su “Amministrazione Trasparente”. 

Ci tenevo a fare un attimo il punto, so che il Consiglio è andato un po’ lungo, quindi avrete 
fretta, ma ci tenevo a darvi alcune comunicazioni rispetto al fatto di tutti gli articoli che ci 
hanno visti  protagonisti  o comunque direttamente interessati  rispetto al  tema delle scuole. 
Stiamo tenendo monitorato il tema delle iscrizioni, c'era un articolo anche oggi, ma a oggi dal 
Provveditorato non ci arrivano segnalazioni di problematiche particolari. Comunque abbiamo 
fatto  l'incontro  con  i  rappresentanti  degli  studenti;  incontreremo  questa  settimana  i 
rappresentanti  dei  genitori;  siamo  in  diretto  contatto  chiaramente  con  l'ufficio  scolastico 
provinciale  e  teniamo  appunto  monitorata  la  situazione  e  ve  ne  daremo  comunicazione 
qualora appunto ci siano delle problematiche al riguardo. Per quanto invece riguarda il tema 
riscaldamento nelle scuole, che ha visto un periodo molto complicato, dove abbiamo avuto 
diverse rotture diversi, problemi in molte scuole, pare che adesso la situazione sia rientrata. 
Coop Service ci ha detto e ha motivato che il principale motivo dei problemi era derivato dal 
fatto dell’installazione del telecontrollo a distanza nelle caldaie, che ha bruciato, comunque 
messo in difficoltà le centraline delle caldaie; quindi, dopo a caduta si sono succeduti tutta 
una serie di problematiche alla quale la ditta ha dovuto rincorrere e provare a mettere delle 
pezze temporanee. Abbiamo un incontro anche questa mattina con loro, abbiamo fatto incontri 
periodici. Stiamo appunto tenendo monitorata la situazione, però è già da diversi giorni che ci 
dicono non esserci più problema in nessuna scuola. Quindi ci tenevo a comunicarlo. È chiaro 
che intanto proviamo a capire di arrivare al punto zero e a risolvere tutti i problemi, poi a 
bocce  ferme  chiaramente  faremo  le  nostre  valutazioni  del  caso.  Altro  problema  molto 
increscioso è quello che ha riguardato l’ITIS Barozzi, la vicenda di Damiano. È chiaro che su 
questa situazione, su questa vicenda siamo molto preoccupati, soprattutto per il clima che si è 
venuto a creare rispetto anche tutto l'interesse mediatico che ha poi portato chiaramente ad 
appesantire la cosa. Noi ci siamo chiaramente interfacciati con la scuola, rispetto a quello poi 
che la scuola ci poteva dire, perché chiaramente ci sono i procedimenti in atto e quindi c'è 
anche tutto il tema della privacy e della riservatezza. È chiaro che noi siamo come Provincia 
per sottolineare il tema della prudenza e soprattutto del dialogo e soprattutto di un clima di 
benessere  all'interno  delle  nostre  scuole.  L’ITIS  Barozzi  è  sempre  stata  una  scuola  di 
eccellenza, una scuola dove appunto la Provincia ha sempre investito tanto; quindi, vogliamo 
riuscire ad arrivare a questo clima che per noi è importante. Sono arrivate, avete letto anche 
gli  ultimi  articoli,  è  uscita  anche  la  Preside  rispetto  alla  sua  posizione,  è  uscito  l'ufficio 
scolastico regionale, dove si evidenziano posizioni diverse da quelle dettate dallo studente, dai 
propri Avvocati che erano usciti nei giorni precedenti. Ripeto, noi adesso chiaramente terremo 
monitorata la situazione; scriveremo anche alla scuola rispetto all'auspicio che la Provincia di 
Modena vuole che si torni ad un clima chiaramente di benessere per tutti gli studenti. E poi 
chiaramente ci terremo informati su quelle che saranno le vicissitudini e come verrà avanti il 
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tutto  rispetto  anche  alle  informazioni  che  sono  state  date  rispetto  appunto  alle  posizioni 
diverse che sono uscite. Vi ringrazio. Auguro a tutti una buona giornata e buon lavoro. Grazie.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale

BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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